

Exceltur pide a las administraciones que inviertan más en los destinos costeros

■ SUR

MÁLAGA. La Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) señaló ayer que las empresas «están haciendo sus deberes» para adaptar el producto a la demanda y reclamó que las administraciones públicas «acompañen» este esfuerzo «invirtiendo en regeneración de los destinos, sobre todo del litoral». El director del área de Estudios e Investigaciones de Exceltur, Oscar Perelli, manifestó ayer a los periodistas que, en un escenario como el actual de demanda creciente, la inversión es lo que permite posicionarse en el segmento de mayor valor añadido, que supone una «mayor rentabilidad y un mejor empleo». Perelli indicó en cuanto a la Costa del Sol que las expectativas son «excepcionales», con un buen comienzo de temporada y mucha capacidad aérea en el mercado.